

# FWG Katzweiler e.V.

„Es Cazwiler Dorfblädsche“



## Beliebt auch bei Gästen

Seite 2

## Dorfgemeinschaftshaus

Seite 2

## Serviceangebote in Katzweiler

Seite 2

## Ein Verein verabschiedet sich

Seite 2

## Katzweiler im Überblick

Infolge der guten Nahverkehrsanbindung steigen in Katzweiler die Einwohnerzahlen und die Nachfrage nach Wohnungen, Häusern oder Bauplätzen ist groß. Es sind ca. 130 Gewerbebetriebe angemeldet. In über 20 verschiedenen Vereinen gehen die Katzweilerer ihren Interessen nach.

Kindertagesstätte und Grundschule pflegen eine gute Nachbarschaft. Beide Einrichtungen fördern unsere jüngsten Mitbürger nach besten Kräften von Anfang an. Viele örtliche Vereine betreiben eine aktive und abwechslungsreiche Jugendarbeit, so dass unsere Jugendlichen nicht nur vielseitig beschäftigt sind, sondern auch Verantwortung übernehmen können. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an alle Verantwortlichen.

Beim alljährlichen Kerweumzug ist das ganze Dorf auf den Beinen und viele Freunde, Verwandte und Gäste aus Nah und Fern feiern mit. Auf dem Weihnachtsmarkt im Dezember treffen sich dann wieder alle.

## Was hat Katzweiler mit dem Friedensnobelpreis zu tun?

Seite 3

## Katzweiler und die Zukunft

Seite 3

## Weihnachts- und Neujahrswünsche

Seite 4

## Bürgermeistersprechstunde

Der Ortsbürgermeister freut sich auf Ihren Besuch in seiner Sprechstunde. Jeden Dienstag von 17.30 bis 19.00 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus. Dort hält er auch den in diesem Jahr zum ersten Mal erschienen Kalender 2018 von Katzweiler für sie bereit. Dieser beinhaltet Bilder von Katzweiler, sowie alle Termine und Veranstaltungen von Vereinen und der Gemeinde. Er ist zum Preis von 3,50 € zu erwerben.

Des weiteren erhalten Sie hier die Broschüre Katzweiler 2017, „Unser Dorf hat Zukunft“ für 3 € und die Dorfchronik von Katzweiler mit umfangreichen historischen Dokumentationen von Hermann Schneider für 20 €. Die beiden Familienbücher von Katzweiler können hier bestellt werden.

## Beliebt auch bei Gästen



Der Landschaftsweiher, das Wassertretbecken, der Bouleplatz, der Aussichtspunkt „Himmelsblick“ und vor allem der barrierefreie Wanderweg locken insbesondere Tagestouristen an und sind Möglichkeiten zum Entspannen und Entdecken für jeden mit und ohne Handycap. Es gibt in Katzweiler sogar noch einige Gaststätten, eine davon ist auch barrierefrei.



## Dorfgemeinschaftshaus



Allen Kritikern zum Trotz, ist der Bürgersaal mit seinem besonderen Ambiente ein beliebter Treffpunkt zum Feiern und für Veranstaltungen geworden. Die Räumlichkeiten werden häufig gebucht und finden immer positive Resonanz. Besonders gut ist die Erreichbarkeit für jeden und die ausreichenden Parkmöglichkeiten in der Nähe.

## Ein Verein verabschiedet sich

und lebt doch weiter. In diesem Jahr haben sich die Lautertalmusikanten e.V. infolge des Mangels aktiver Mitglieder aufgelöst. Nach Rücksprache mit dem für die Auflösung verantwortlichen Mitgliedern wird das verbleibende Vereinsvermögen für die Fertigstellung des Projektes „Kunst am Bau“ am Dorfgemeinschaftshaus eingesetzt. Somit bleibt eine Erinnerung an den Verein bestehen. Die Gemeinde Katzweiler bedankt sich recht herzlich bei den Lautertalmusikanten.



## Kaum wahr genommen, aber es gibt sie

Die Gelegenheit in Katzweiler Päckchen, Pakete und Briefe aufzugeben, sowie Briefmarken zu kaufen. Gleichzeitig kann man noch einen Kaffee mit einem Stück Kuchen genießen und zwar während der Geschäftszeiten in der Filiale des Backhaus Scheidt in der Hauptstraße.

Nicht nur Briefmarken, sondern auch Karten zu jedem Anlass, kleine Bücher, Tee in großer Auswahl und hübsche Serviermöglichkeiten gibt es in „Karin's Teeladen“ in der Lotto-Annahmestelle in der Hauptstraße.

Wer Hilfe im Alltag benötigt z.B. Reinigen der Wohnung, Begleitung bei Spaziergängen, bei Arztbesuchen, Einkäufen, Gesprächspartner etc., findet bei den „Alltagsbegleitern“ den richtigen Ansprechpartner. Jens Krieger aus Katzweiler hat sein Infocenter zwar in Kaiserslautern, Am Stiftsplatz 5, hat jedoch in Katzweiler mit dieser Idee begonnen.

## Katzweiler und die Zukunft



Noch in diesem Jahr wird sich der Gemeinderat mit dem Flächennutzungsplan 2019 - 2030

befassen. In dieser Sitzung, kurz vor Weihnachten, wird entschieden, ob es eine Neuausweisung „In den Hartwiesen“ geben wird oder nicht. Eine Bebauung im Gebiet Pfarrgarten ist nicht davon betroffen, da es sich hierbei um eine innerörtliche Erschließung handelt. Die Realisierung hängt hier vom

jeweiligen Investor und den einzuhaltenden Vorgaben ab.

Schräg gegenüber vom Dorfgemeinschaftshaus befindet sich der „Raiffeisenplatz“. Die Gemeinde hat jetzt endlich, nach jahrelangen Bemühungen des Ortsbürgermeisters Otto Hach, die Gelegenheit, das Grundstück der Raiffeisen und das Grundstück der Deutschen Bahn zu erwerben. Sollte dies gelingen, ist eine Entschärfung der Einmündung Ziegelhütterstr. in die B 270 (Hauptstraße) vorgesehen. Auf dem Raiffeisen-Grundstück soll ein Gebäude entstehen, indem sich z. B. Arztpraxen, evtl. eine Metzgerei - Filiale sowie Wohngemeinschaften von Senioren untergebracht werden können. In der Gemeinderatssitzung vom 5. Dezember hat der Gemeinderat mit nur einer Gegenstimme dem Erwerb der Grundstücke zu den mitgeteilten Konditionen zugestimmt. Zukunft braucht Visionen.

Unsere Kita Regenbogen benötigt dringend einen Raum für die 5. Gruppe, die zur Zeit provisorisch im alten Bürgerhaus untergebracht ist. Ideal ist dieser Zustand nicht. Wir wissen welche Herausforderung dies für alle Beteiligten bedeutet. In der letzten Gemeinderatssitzung hat sich der Gemeinderat mit den neuen Erkenntnissen und den Empfehlungen des Kreisjugendamtes erneut beschäftigt. Herr Hager, Sachbearbeiter u.a. für die Kitas in der Verbandsgemeinde informierte über mögliche Neuerungen in der Bezuschussung in 2018. Aus diesem Grund fasste der Gemeinderat noch keinen Beschluss. Es wurde jedoch festgehalten, dass sich wenn möglich noch im Dezember diesen Jahres die Kita-Leitung, der Elternausschuss und die Verantwortlichen der Gemeinde und evtl. Verbandsgemeinde mit dem Architekten zu einem Planungsgespräch treffen.



## Was hat Katzweiler mit dem Friedensnobelpreis 2017 zu tun?



Sehr viel, denn Sascha Hach, der in Katzweiler aufgewachsen ist, hier den Kindergarten und die Grundschule besuchte, danach zum Albert-Schweitzer-Gymnasium in Kaiserslautern wechselte und dort sein Abitur machte, arbeitet im geschäftsführenden Vorstand der Deutschen Sektion von ICAN. ICAN setzt sich für die Ächtung und das Verbot von Atomwaffen ein. Dafür erhielt ICAN 2017 den Friedensnobelpreis. Wer mehr darüber erfahren möchte oder auch als Unterstützer aktiv sein will, kann sich unter [www.icanw.de](http://www.icanw.de) oder [www.nuclearban.de](http://www.nuclearban.de) oder auf Facebook <http://de-facebook.com/ICAN.Germany>



## Weihnachts- und Neujahrswünsche

Die FWG Katzweiler e.V. und Ortsbürgermeister Otto Hach wünschen allen Bürgern von Katzweiler ein schönes und besinnliches Weihnachtsfest sowie alles Gute für das neue Jahr 2018.

## Unser Neujahrswunsch

Wir wünschen uns viele neue Mitglieder jeden Alters, denn unser Dorf braucht immer neue Ideen und kreative Mitbürger, die diese umsetzen. Unser nächstes Treffen findet am Montag, den **8. Januar 2018 um 20 Uhr** im Ratssaal des Dorfgemeinschaftshauses statt. Wir laden **Sie** auch zu allen Gemeinderatssitzungen ein. Schauen **Sie** vorbei, interessieren **Sie** sich für die „kleine Politik vor Ort“, hier haben **Sie** die Chance mitzureden und mitzugestalten.

## Was wäre ein Dorf ohne Gemeinderat?

### Impressum

Verantwortlich für Texte und Bilder: Petra Hach, 1. Vorsitzende, Alte Brücke 15, 67734 Katzweiler  
Eric Schmidt, Wilhelm-Gruber-Str. 22, 67734 Katzweiler